

Ausschussmitglied Engelhardt fragt an, ob die Verwaltung bereits mit den Vorbereitungen der Kommunalwahl 2009 begonnen hat und wenn ja, wann die Verwaltung die Beschlüsse zur Einteilung und Festlegung der Wahlbezirke herbeiführen wolle.

Frau Gietz führt aus, dass derzeit ein definitiver Wahltermin noch nicht feststehe. Avisiert würde derzeit der 7. Juni 2008. Sobald der Termin bestätigt sei, werde mit den Vorbereitungen begonnen. Sie selbst werde die Vorbereitung und Durchführung der Wahlen in 2009 nicht mehr federführend durchführen. Der Aufgabenbereich sei auf das Geschäftsfeld Sicherheit und Ordnung übergegangen. Von dort würden die Mitglieder des Wahlausschusses, der Rat und die Parteien frühzeitig über den anstehenden Terminplan unterrichtet.

Ergänzung zur Niederschrift:

Laut Mitteilung des Städte- und Gemeindebundes muss die Einteilung der Wahlbezirke bei einem Wahltermin am 7. Juni 2009 bis Ende September 2008 erfolgt sein.